

WiAC e.V. feiert im ÖBZ

Engschalking · »Wohnen im Alter im Cosimapark« sucht Helfer



Bei Kaffee und Kuchen feierte der Verein WiAC sein 10-jähriges Bestehen im ÖBZ. Foto: VA

Engschalking · Der Verein »Wohnen im Alter im Cosimapark e.V.«, WiAC e. V., feierte dieser Tage sein 10-jähriges im ÖBZ. Der Verein ist über die Jahr stark gewachsen und sucht deshalb aktuell ehrenamtliche Helferinnen.

Die Betreuerinnen bekommen eine Aufwandsentschädigung für ihre Leistung und erledigen den Einkauf, besorgen Medikamente, begleiten zu Ärzten oder unterstützen bei der Korrespondenz mit Behörden.

»Oder sie hören einfach nur zu, plaudern mit den alten Menschen, lesen ihnen etwas vor oder gehen mit ihnen spazieren«, erklärt der Vorsitzende des Vereins Michael Stegner.

Bei den Feierlichkeiten zum runden Geburtstag des Vereins, der es sich selbst zur Aufgabe gemacht hat, Betreuungslücken von Senioren zu schließen, blickte Stegner, nicht ohne Stolz auf die Erfolgsgeschichte des Vereins zurück. Schließlich habe man Weitblick bewiesen, in dem man schon vor einem Jahrzehnt den steigenden Betreuungsbedarf älterer Bürger rund um den Cosimapark erkannte.

Ein Blick zurück

Was beim Gründer der Computerfirma Microsoft die Garage war, das war bei WiAC e.V. die Waschküche im Wilhelm-Dieß-Weg 13, wo Gründungsmitglieder wie Gunda Krauss – aber natürlich auch Michael Stegner selbst – die Vereinsidee ausgeheckt hatten. Trotz negativer Prognosen einiger Weggefährten überzeugte der Verein so souverän, dass er heute 240 Mitglieder zählt.

In ihrem Grußwort beglückwünschte Angelika Pilz-Strasser als Vertreterin des Bezirksausschusses den WiAC e.V. ausdrücklich zum 10jährigen Erfolg. Auch wenn Vereinsmitglieder mittlerweile in Australien gelandet seien, bat sie schmunzelnd darum, die Vereinsidee nicht ins Ausland zu exportieren, sondern die Aktivitäten weiterhin in Bogenhausen zu belassen, zumal auch vor Ort der Bedarf an Unterstützung zunehme.

In allen Ausführungen und Gesprächen mit Vereinsmitgliedern wurde deutlich, dass für weitere Hilfen noch einige Betreuerinnen, insbesondere Altenpflegerinnen, gesucht werden.

Weitere Auskünfte erteilen Michael Stegner (Telefon 0 89 / 93 23 49) oder Stilla Probst (Tel. 01 60 / 5 57 35 52).

Neben all den Gesprächen im ÖBZ kam natürlich auch die Unterhaltung nicht zu kurz: der belgische Starpantomime und Meister der Körpersprache Jean-Marie Bottequin, der nach eigenen Angaben Schüler von Samy Molcho war, verstand es mit seiner Kunst die Jubiläumsgäste in seinen Bann zu ziehen.

Artikel vom 12.07.2017

[Auf Facebook teilen / empfehlen](#)

Weiterlesen

- [Engschalking](#) (weitere Artikel)
- [Bogenhausener Anzeiger](#) (weitere Artikel)

[Login](#)

Wochenanzeiger München

Media-Daten, Online-Werbung
Impressum, Datenschutz
Partner: Landshuter Wochenblatt

Kleinanzeigen München

KFZ-Markt, Jobs / Stellen, Mietgesuche,
Mietangebote, Immobilien, Fundgrube,
Rendezvous
Kleinanzeige inserieren

Zeitungen online lesen

z. B. Samstagsblatt, Münchener Nord-
Rundschau, Schwabinger-Seiten, Südost-
Kurier, Moosacher Anzeiger, TSV 1860, ...